66 期生

2年生学年だより

豊中市立第五中学校 2018年3月6日(水) No.32

ありがとうを歌う会がありました!

2月28日(木)にありがとうを歌う会がありました。今年度最後の全校生での行事でした。皆さんは感謝の気持ちを込めて歌うことはできましたか?家族や友達、先生、先輩とともに過ごしてきた一年間を振り返ってみると、たくさんの思い出が溢れてきますね。また3年生にとっては最後のありがとうを歌う会でした。3年生の団結力や圧巻の歌声は、皆さんの心の中にも深く印象に残ったのではないでしょうか。2年生の皆さんも練習を重ねていくにつれて、よりクラスの団結力が深まったと思います。さあ、次は私たちが3年生です。何気ない日々が過ぎていく中で今自分が何をするべきなのか、今一度よく考えていいスタートが切れるようにしましょう!

~ありがとうを歌う会の練習の様子~





合唱の様子





ありがとうを歌う会を終えて~みんなの感想~

1組

- ・パートリーダー以外でも協力してくれて、このクラスで発表できて良かったと思った。
- ・トップバッターで緊張したけど大きな声で歌えた。3年からの想いを受け継いで、私たちが今後次の学年へと伝えていきたいです。

2組

- クラスのみんなと協力して歌えてすごく楽しかった。来年は、3年生を超える歌を歌えるようにしたい。
- ・クラスや学年のみんなと協力して何かをやることは大切だなと思った。

3組

- ありがとうを歌う会だけじゃなく他の行事でも1、2年生を引っ張っていきたいと思いました。
- 本番では全員気持ちを込めて一生懸命歌えたと思う。

4組

- 3年のなったら受験や色々なことがあるので、クラスで協力していい思い出を作りたい。
- 伴奏の人たちは緊張しているのに間違えずに綺麗な音色で弾いてくれました。

☆大切な連絡☆

卒業式(3月14日)の服装・身だしなみについて カッターシャツ、カーディガン or セーター、標準服の下 (黒・紺・グレー・ベージュ・茶などの無地で華美でないもの) *13日の予行練習はいつも通りの服装

★余裕をもって準備しておきましょう!

